

12月生

お誕生日おめでとう(^ ^)ゴザイマス



神里裕斗さん



砂川カツ江さん



平良和男さん



古川友子さん



平良利郎さん

神里裕斗さん (33歳)

お誕生日おめでとう！土作りを中心に他の利用者に声掛けをしながら取り組んでいます。寒い季節になりました。お互い体に気を付けて頑張っていきましょう。

職業指導員：小祿和則

砂川カツ江さん (62歳)

今年は体調を崩すこともありましたが、ストレッチ、ウォーキングに取り組むことでパワーアップ出来ましたね。若い皆さんに負けないように笑顔で頑張っていきたいと思います。お誕生日おめでとうございます。

看護職員兼機能訓練指導員：宮国さとみ

平良和男さん (51歳)

和男さんお誕生日おめでとうございます。自分から進んで何事にも取り組む姿勢にはいつも助かっています。これからは朝ごはんもちゃんと食べて健康に気をつけていきましょうね。

工賃達成指導員：謝敷豊彦

友利隆二さん (52歳)

いつも笑顔で人気者の隆二さん。作業も丁寧にこなして、下葉取りのプロですね。休日は家の手伝いもしてゆっくり休めないと思いますが、体に気をつけてこれからも頑張っていこうね。お誕生日おめでとう！

職業指導員：松川 寿

平良寛治さん (63歳)

寛治さんハッピーバースデー！いつも利用者にやさしく対応してくれている寛治さんです。土作り作業でも率先して頑張っていますね。冷たくなってきますが、体に気をつけて頑張ってください。

職業指導員：小祿和則

☆渡久山麻衣さん (24歳)

24歳を迎えまた一段と責任感が増してきましたね。これからもたくさんの体験があるかと思えます。楽しんですてきなレディになって下さいね。お誕生日おめでとうございます。

生活支援員：與那城笑未



勝連瞳さん



友利隆二さん



吉濱登さん



平良寛治さん



與那覇弘美さん



渡久山麻衣さん



伊良皆憲司さん

☆ 古川友子さん (37歳)

日々お寺で勉強している友子さん。礼儀正しく言葉遣いが丁寧でいつも尊敬しています。これからも友子さんらしく弾ける笑顔で楽しくお仕事をしていきたいと思います。

Happy birthday Tomoko!

職業指導員：上野静華

☆ 平良利郎さん (54歳)

ギャグのセンスが素晴らしい利郎さん。朝早くからいつもご苦労様です。作業も速くどんな作業も任せられるようになってきました。これからも丁寧な仕事を心掛け頑張っていきたいと思います。お誕生日おめでとう！

職業指導員：松川寿

☆ 勝連 瞳さん (31歳)

お誕生日おめでとうございます。最近ハウス内での作業への取り組みと行事参加への積極性には感心させられます。これからも今まで以上に内なる力を発揮して勝連瞳さんの名前を轟かせて下さい。

就業支援員：知念 聡

☆ 吉濱 登さん (25歳)

お誕生日おめでとうございます。朝早くから収穫作業をして大変ですが、どの作業もテキパキこなす登さんには感心しています。マラソンも頑張っているようで体調には気を付けて目標達成しましょう。

職業指導員：松川 寿

☆ 與那覇弘美さん (55歳)

休まず出勤し、じっくり、ゆっくり、丁寧に仕事をし、販売上手な弘美さん。体調に気をつけながら頑張り過ぎないようハッスルして下さいね。お誕生日おめでとうございます。

工賃達成指導員：西尾尚美

☆ 伊良皆憲司さん (35歳)

お誕生日おめでとうございます。これからも自分のペースで一日一日を大切にしながら頑張っていきたいと思います。

就労支援員：根間玄孝



学園だより

メールアドレス

miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp

平成 25 年

第 147号

みやこ学園

12 月 発行

社会福祉法人 みやこ福祉会

みやこ福祉会「自治会主催ボウリング大会」



開会式

去った11月27日(水)自治会行事としてボウリング大会を行いました。皆さんとても張り切っていてボウリングセンターに着くとすぐ自分がプレーするレーンはどこか？靴は？と準備に取り掛かっていました。10時30分から開会式を行い、瀬名波支援課長、自治会副会長の来間歩美さんの挨拶があり、ゲームのルール説明を行った後、いよいよゲーム開始。1人1ゲームでしたが、ガーターを出して悔しがっていたり、初めてのストライクに大喜びして隣にいる人とハイタッチして喜びを分かち合ったりとゲームを楽しんでいる様子でした。

ゲームが終了し、学園に戻って昼食後表彰式を行いました。今回は1位から3位までの男女と抽選にて12人の男女に賞品が準備され名前を呼ばれた皆さんはうれしそうに受け取っていました。表彰式の後はおやつタイムが設けられシュークリームとジュースを頂き副会長の神里裕斗さんの閉会の言葉でボウリング大会を終えました。自治会の皆さんが自分たちで企画し最後まで楽しく取り組めた事とても嬉しく感じました。

今回、新役員としてボウリング大会を行った書記の川満勇希さんは「役員として賞品を渡したりしたことがとても楽しかったです」副会長の神里裕斗さんは「皆さんが楽しんでいただけたのがすごく良かったです。今回は1ゲームしか出来なかったのが次回は2ゲームやってみたいです。賞品とかももっと皆さんにあげられるように数を増やしてもいいと思う」と感想を述べてくれました。皆さんご協力有難うございました。

代弁者： 與那城笑未

12月の行事予定



1	日	産業まつり
2	月	定期健康診断
3	火	
4	水	職務会議
5	木	
6	金	
7	土	みやこ福祉会まつり
8	日	
9	月	
10	火	工賃支給日
11	水	職務会議
12	木	
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	職務会議
19	木	
20	金	
21	土	
22	日	みやこ福祉会大忘年会
23	月	休園(天皇誕生日)
24	火	
25	水	職務会議
26	木	大掃除
27	金	仕事納め
28	土	
29	日	
30	月	年末休み
31	火	〃

＊ (^O^)

新商品紹介

2013年もあと少し!皆さんお年玉の準備はもうできましたか?“ちょっとまって”耳寄りな情報があります。実は・・・今年よりみやこ学園室内班にてお年玉袋やお祝い袋を販売しています。
2014年に向けて是非お買いもとめ下さい。よろしくお願ひいたします。 室内班一同より



「挿絵&デザイン」はオリジナル



「イラストレーターさつきさんです」

宮古地区障がい者フェスティバルに参加して

就労支援員：根間玄孝

第29回宮古地区障がい者フェスティバルが11月6日(土)上野体育館で行われました。"共に築こう友情の輪"をスローガンに開催され会場では障がい者、健常者、ボランティアの皆さん大勢の人達が集まりフェスティバルを楽しんでいる姿が見られました。会場ではゲームやレクリエーション展示物以外にステージでは余興があり、私たち「みやこ学園エイサー隊17人」も日頃の練習の成果をステージで発表することができエイサー隊の力強く叩くパーラック、大太鼓を響かせ会場を盛りあげてくれました。来年も開催されると思いますが、練習を重ねている皆さんに感動を与えられる演舞ができるように頑張りたいと思います。エイサー隊の皆さんお疲れ様でした。



演舞「エイサー隊」



「参加者集合オース」

障害者ワークフェアに参加して

職業指導員：長浜 慶

11月23日(土)に千葉県の幕張メッセで開催された障害者雇用を応援するイベント「障害者ワークフェア2013」に理事長と私が参加させて頂きました。会場には50余りの職場を紹介するブースがあり、そこには各職場の製品が並べられていました。私たちみやこ福祉会も室内班の皆さんが頑張って作った製品を展示しました。どの製品もそれぞれの特性や技術工夫などが見られ完成度が高くどれも目が奪われるような物ばかりでした。ステージでは聴導犬の紹介もありました。又、隣の会場では全国障害者技能競技大会「アビリンピック」が開催されており、地方大会を勝ち抜いた300人以上の方が24の職種で競い合っていました。洋裁や大工、ビルメンテナンスなど職人さんが使うような道具を上手に使いこなし、掃除機のかけ方でも細かいところまで気を遣い丁寧に行っていました。それぞれの競技者の技術の高さに驚き感動しました。
今回ワークフェアに参加して多くの発見や感動がありました。私たちも、もっともっと頑張っ技能を高め、良い製品をたくさん作っていかねければと強く感じました。参加できてとても良かったです。また同じブースでご協力頂いた埼玉福興さん、ハートランドさん、ウイズユーさん大変お世話になり有難うございました。



「会場ブースにて理事長と」



「各製品展示紹介」



「技能競技大会にて職人技披露」

「宮古の産業まつりに参加して」

地域のイベント

職業指導員：本多 悟

去った11月30日(土)から12月1日(日)の2日間、元ダイワドライビングスクールにて第36回宮古の産業まつりに参加しました。日頃丹精込めて育てた園芸班のサルビアやなでこの花苗、バリエーション豊かでおいしいアダナスのパン、生活介護はさぎの貝やどんぐり等を工夫し製作した手工芸品、室内班は色サイズオシャレなコースターや小さくてかわいいランドセルのキーホルダーの雑貨等。野菜ランドみやこは収穫されたばかりの新鮮ホウレン草等を販売しました。利用者も一緒にテントの前に出てお客さんへ『いらっしやいませ。いかがですか。』と元気いっぴいの呼び込みをし、購入されると『ありがとうございます。』と普段なかなか出来ない販売の体験をしました。またパンや苗の運搬をしたり、会場内を回り食べたいもの飲みたいもの他の業者の商品を購入しまったりくつろいだりと各々楽しい時間を過ごしました。
この2日間、少し肌寒かったですが天候にも恵まれお客さんに多くのみやこ福祉会の商品を購入して頂きました。来年の産業まつりでは更により良い商品を準備してお待ちしております。ご購入有難うございました。



お花50円です



いらっしやいませ!



やきたてですよ〜